

# Einladung zum 20. Internationalen Altkatholiken-Kongress in Bonn vom 3. bis 6. September 1970

Objektyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Internationale kirchliche Zeitschrift : neue Folge der Revue  
internationale de théologie**

Band (Jahr): **59 (1969)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## **Einladung**

### **zum 20. Internationalen Altkatholiken-Kongress in Bonn vom 3. bis 6. September 1970**

Die katholische Kirche der Altkatholiken in Deutschland hat die Ehre und die Freude, im Jahre 1970 den 20. Internationalen Altkatholiken-Kongress in Bonn, dem Sitz des Bischofs, zu beherbergen. Darum lädt sie herzlich ein, in grosser Zahl in die in der Geschichte der altkatholischen Kirchen so denkwürdige Stadt zu kommen.

Der Kongress steht unter dem Zentralthema:

#### **Kirche in Freiheit und Bindung**

Vier Diskussionsgruppen werden sich mit folgenden Problemen befassen:

- Glauben in Freiheit und Verantwortung
- Nachfolge Christi heute
- Lebendiger Gottesdienst
- Geistliches Amt – mündige Christen

Unsere ökumenische Position wird ein Podiumsgespräch mit Vertretern anderer Kirchen mit dem Thema «Einheit in Christus» aufzeigen.

Die freundliche Stadt am Rhein bietet einen sehr ansprechenden Rahmen für den Kongress. Die Bundeshauptstadt wird überdies im Beethovenjahr ein besonders festliches Kleid tragen. In Bonn befindet sich eine bedeutende Universität, zu der auch das Altkatholische Theologische Seminar gehört. In ihr werden die Sitzungen des Kongresses stattfinden, während die Gottesdienste in der Pfarrkirche zu St. Cyprian, in der Seminarkapelle und in der Schlosskirche gehalten werden. Höhepunkt und Abschluss des Kongresses ist der festliche Gottesdienst am Sonntag, 6. September, vormittags in der Aula der Universität.

Die Lage des Kongressortes ermöglicht eine Fahrt auf dem Rhein, die besonders auch dem näheren Kennenlernen der Kongressteilnehmer und Gäste dient. Darüber hinaus ist reichlich Gelegenheit geboten, vor und nach dem Kongress die schöne Rheinlandschaft, alte Kulturstätten und früheste Stätten des Christentums wie die modernen Bauten kennenzulernen.

Darum laden wir alle Altkatholiken und die Mitglieder der mit uns in Christus verbundenen Kirchen herzlich ein, zu diesem Kongress zu kommen, der die besondere ökumenische Bedeutung unserer Kirche in der Gegenwart sichtbar machen soll.

Bonn, November 1969.

Katholisches Bistum der Altkatholiken in Deutschland:

Bischof Josef Brinkhues

Ortsausschuss:

Prof. Dr. W. Küppers   Hermann Neusser   Pfarrer Lic. Kurt Pursch

Internationale Altkatholische Bischofskonferenz:

Der Vorsitzende: Dr. Andreas Rinkel, Erzbischof von Utrecht

Der Sekretär: Dr. Urs Küry, Bischof der christkatholischen Kirche  
der Schweiz

Der ständige Kongressausschuss:

Dr. J. A. C. de Jonge, Den Haag   Prof. Dr. Werner Küppers, Bonn  
Pfarrer H. Frei, Bern